

## COMUNICADO N° 843 Viernes, 17 de junio de 2022

### Panamá reforzará estrategia contra la Covid-19 con más vacunas pediátricas

El Ministerio de Salud, informa que, a finales del mes de junio, estará arribando al país, un nuevo grupo de 250 mil dosis de vacunas pediátricas procedente de la casa farmacéutica Pfizer. Con esta llegada, se continúa reforzando la estrategia de vacunación contra la Covid-19, que desarrolla el Gobierno Nacional.

Las vacunas se distribuirán ese mismo día a todas las regiones de Salud, para iniciar la vacunación de niños de 5 a 11 años, a partir del jueves 30 de junio.

Las autoridades reiteran el llamado a los padres de familia de llevar a sus hijos a vacunarse en los puestos de vacunación de la Operación PanavaC-19. Se recomienda que los niños vayan con ropa cómoda; desayunados y con la tarjeta de vacunación o cédula juvenil.

### Informe de vacunación

La estrategia de vacunación continúa en Panamá de acuerdo con el organismo internacional basado en publicación de (Our World in Data) que indica que, hasta el 11 de junio, se registra 189,17 dosis aplicadas por cada 100 personas, por encima de la media mundial de 151,5.

El Programa de Ampliado de Inmunización (PAI) revela que hasta la fecha se han aplicado 8,341,871 dosis de vacunas contra la Covid-19; de ellas 3,481,911 primeras dosis; 3,112,347 segunda dosis y 1,611,017 primera dosis de refuerzo.

Se han colocado 433,544 dosis pediátricas a niños entre 5 y 11 años; de las cuales **279,776** han sido en primera dosis para una cobertura de 87.7%.

La cobertura en la población mayor de 5 años es de **87.7%** con una primera dosis; y con una segunda dosis el **78.4%**. La cobertura en la primera dosis de refuerzo a partir de los 16 años es de **51.3%**.

### Informe de Epidemiología

El departamento de Epidemiología del Minsa indica que en Panamá se han registrado hasta la fecha 900,333 casos acumulados de la Covid-19, de los cuales **1,451** son casos nuevos positivos de hoy.

# COMUNICADO

Se notifican **Dos (2)** nuevas defunciones que corresponden a las últimas 24 horas, para un total de 8,318 fallecidos acumulados y una letalidad que se mantiene en 0.9%.

El total de personas recuperadas por la enfermedad ascienden a 872,795 de ellas 3,459 son nuevos recuperados hoy. Se aplicaron 9,763 pruebas para una positividad de 14.9%.

Los casos activos suman 19,220 en todo el país. 18,972 están en aislamiento domiciliario y 248 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 18,943 en casa y 29 en hoteles. Los hospitalizados son 209 en Sala y 39 en UCI.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos positivos hoy son: Juan Díaz (Panamá) con 68 casos; Rufina Alfaro con 63 casos; Bethania 62 casos; Bella Vista (Panamá) 61 casos y San Francisco (Panamá) con 58 casos.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad y del autocuidado para la prevención del coronavirus.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).